

1月スマイル

葉鹿小学校
第2学年だより
1月号

令和7年1月8日

あけましておめでとうございます



冬休みが終わり、子どもたちの元気な声が教室に戻ってきました。

3学期は、学年の締めくくりになります。この1年間で自分がどれだけ成長したのか、子どもたちが実感できるような3学期にしていきたいと思います。また、3年生へ向けて学習面や生活面のまとめをしっかりとしていきたいと考えています。

ご家庭においても、子どもたちへの励ましや体調管理について引き続きご協力をお願いいたします。今年もよろしくお願いいたします。

学習予定

国語

- ・ねこのこ・おとのはなびら・はんたいことば
- ・かたかなで書くことば
- ・ことばを楽しもう
- ・ロボット
- ・ようすをあらわすことば



算数

- ・九九の表
- ・はこの形

生活

- ・あしたへジャンプ

音楽

- ・日本のうたでつながろう

図工

- ・めざせ！カッターナイフ名人

体育

- ・走の運動遊び
- ・ボールゲーム

道徳

- ・生きていること
- ・明るい心で
- ・心の美しさ



現金集金日 1月16日(木)

P会員 5,000円

P会員以外 5,000円

※おつりのないようご協力をお願いいたします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう
1月 規則正しい生活を送ろう

ふれあい人権教育コーナー

道徳で「ありがとう りょうたさん」という学習をしました。りょうたさんと友達のゆきおさんは、お互い得意なこと、苦手なことはあるけれど、助け合いながら楽しく生活しているという話から、自分や友達について考えるという授業でした。「あそぼうと誘ってくれる。」「優しい。」などそれぞれ友達のよさを発表していた子どもたち。授業を進めていくうちに、「みんな苦手なことも得意なこともある。お互いのよいところを生かしていけたらいいね。」という意見が出ました。互いを認め、それぞれのよさを発揮していけるように温かいクラスを作っていきたいなとあらためて思いました。

☆お知らせとお願い☆

○かけ算九九の学習へのご協力ありがとうございました。

保護者の皆様のご協力のおかげで、児童のほとんどが九九を覚えることができました。しかし、7、8、9の段など九九の後半になると混乱してしまう児童やしばらく言わないと忘れてしまう児童もいます。学校では3学期も九九の練習を続け、確実な定着を目指そうと考えています。ご家庭でも、2学期と同様に、九九を唱える時間を作り練習を継続していただくとありがたいと思います。お子さんの頑張りを認めながら引き続きよろしくお願いいたします。

○算数で「はこの形」の学習をします。空き箱がありましたら、2～3個持たせていただくと助かります。(それほど大きくないもの) よろしくお願いいたします。